
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (3) foram

apresentadas 6 indicações

Indicação  247/2019,  de  autoria
da vereadora Luciana da Adepta,
que indica à Prefeita Municipal a
notificação  do  proprietário  do
terreno localizado no cruzamento
das ruas Pedro de Toledo e Maria
Paula  Gambier  Costa,  para  que
promova  a  limpeza  e  a  capina
adequada.

Indicação  248/2019,  de  autoria
do vereador Serginho, que indica
à Prefeita Municipal a confecção
e  instalação  de  placas  de
identificação nas ruas que fazem
interseção com a rua principal do
loteamento Rancho Alegre.

Indicação  249/2019,  de  autoria
do vereador Serginho, que indica
à  Prefeita  Municipal  a
pavimentação  do  início  da  rua
José Maria Alves, na Vila Athaíde.

Indicação  250/2019,  de  autoria
do vereador Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  o
recapeamento das ruas do distrito
de Conceição de Monte Alegre.

Indicação  251/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal
providências  urgentes  para  o
resgate  e  abrigo  de  animais
soltos  nas  ruas,  no  caso,
cachorros, no bairro Lina Leuzzi,
que estão atacando pessoas que
passam na rua.

Indicação  252/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica à Prefeita Municipal ampla
divulgação  em  todas  as  mídias
sobre os dias e horários da coleta
de folhas pelos coletores de lixo.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Prefeita
Almira Garms e à Sabesp

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  2 de dezembro,  a Câmara
de  Vereadores  aprovou  9
requerimentos. 

Requerimento  212/2019,  de
autoria  do  vereador  Marinho
Thimoteo,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
existência e formação de equipes
para  serviços  de  tapa-buracos,
instalação  de  redutores  de
velocidade  e  limpeza  de  lixo  e
entulho.

Requerimento  213/2019,  de
autoria  do  vereador  Marinho
Thimoteo,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
falta  de  médicos  na  rede  de
saúde pública municipal.

Requerimento  214/2019,  de
autoria  do  vereador  Marinho
Thimoteo, que requer ao gerente
da  unidade  de  Paraguaçu
Paulista  da SABESP,  Sr.  Édison
Augusto  Ribeiro  Lopes,
informações sobre o cumprimento
da Lei nº 3.193, de 09/04/2018, e
do  Decreto  nº  6.307  de
26/06/2018.

Requerimento  215/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  relativas
ao serviço de coleta de lixo nos
distritos de Roseta, Conceição do
Monte Alegre e Sapezal.

Requerimento  217/2019,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
serviço  a  ser  prestado  pelo
Castramóvel no município.

Requerimento  218/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  as
providências  para  sanar
problemas  no  telhado  da  EMEI
Profª. Ruthnéa de Cássia Souza,
no bairro Vila Nova.

Requerimento  219/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
poda ou retirada das árvores da
lateral  do  campo  de  futebol  do
distrito de Roseta.

Requerimento  220/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  as
contratações  temporárias  de
professores de Apoio Educacional
Especializado  na  área  do
Transtorno  do  Espectro  Autista
(TEA) na Educação Básica para o
ano letivo de 2020.

Requerimento  221/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações sobre a possibilidade
de incluir a pavimentação de rua
nas  obras  previstas  para  serem
realizadas no distrito de Roseta.
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Sessão Ordinária

Câmara aprova projetos da
Prefeita e do vereador Marinho

Thimoteo

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (2),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  5 projetos.
São eles:

Projeto  de  Lei  49/2019,  de
autoria  do  vereador  Marinho
Thimóteo,  que  dispõe  sobre  a
obrigatoriedade  de  fixação  de
cartaz  conscientizando  as
gestantes  sobre  os  perigos  da
síndrome alcoólica fetal (SAF) em
todos  os  hotéis,  restaurantes,
lanchonetes,  bares  e  similares
que  comercializam  bebidas
alcoólicas  localizados  no
município de Paraguaçu Paulista.

Projeto  de  Lei  43/2019,  de
autoria da Prefeita Almira Garms,
que  estima  a  receita  e  fixa  a
despesa  do  município  para  o
exercício financeiro de 2020.

Projeto  de  Lei  52/2019,  de
autoria da Prefeita Almira Garms,
que  dispõe  sobre  modificações
do anexo IV da Lei Municipal nº.
3.169/2018  -  Plano  Plurianual
2018 a 2021 (PPA 2018-2021).

Projeto  de  Lei  53/2019,  de
autoria da Prefeita Almira Garms,
que  dispõe  sobre  modificações
do anexo IIA da Lei Municipal nº.
3.271 de 15 de julho de 2019 -
Lei  de  Diretrizes  Orçamentárias
2020 (LDO 2020).

Projeto  de  Lei  Complementar
23/2019,  de  autoria  da  Prefeita
Almira Garms,  que reestrutura o
Conselho Municipal de Defesa do
Meio  Ambiente  (COMDEMA)  e
revoga  a  Lei  Complementar  nº
183/2015.

Cidadania

Câmara homenageia o cidadão
mais assíduo das sessões

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (2),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  parabeniza  o
senhor  Capitulino  Luiz  de
Santana, o cidadão mais assíduo
às Sessões Plenárias e eventos
da  Câmara  Municipal  desde
2013.

Capitulino  Luiz  de  Santana,
carinhosamente conhecido como
“Senhor  Capitu”,  é  sergipano,
nascido  em  1943  em  Carira,
cidade distante cerca de 110 km
da  capital  Aracaju.  Em  1953,
quando  contava  com  quase  10
anos de idade, sua família migrou
para  a  região  de  Paraguaçu
Paulista,  pois  o  pai  havia
adquirido  um  sítio  que  ficava
localizado  na  gleba  da  antiga
Fazenda Bunka.

Sempre  trabalhou  e  auxiliou  a
família  na  propriedade  rural  até
que,  em  1970,  adquiriu  um
caminhão e ganhou as estradas
do Brasil. Exerceu a profissão de
motorista de caminhão por longos
36  anos,  levando  suas  cargas
para  vários  locais  do  país.
Enfrentou  difíceis  viagens  a
lugares  inóspitos  para  a  época,
como Porto Velho em Rondônia e
Santarém no Pará, cujas estradas
não  eram  asfaltadas,  fazendo
com  que  essas  viagens
chegassem a durar 45 dias.

Nas  folgas  de  suas  viagens,
sempre  retornava  para  o  lar  da
família  e  dessa  forma  foi
conhecendo mais de perto aquela
que  viria  a  ser  sua  esposa,  a
senhora  Doralice  Paturi  de
Santana, com a qual casou-se no
ano de 1974. 

A senhora Doralice  é  natural  da
cidade  de  Iepê  (SP),  e  também
residia em uma propriedade rural
na  Bunka  na  época  que
conheceu o senhor Capitu.

O  senhor  Capitu  aposentou-se
aos 52 anos e passou a dedicar
sua vida à família de forma mais
efetiva.  Sempre  atento  aos
acontecimentos  do  país  e
principalmente  da  nossa  cidade,
o  senhor  Capitu  começou  a
frequentar e a se interessar pelas
sessões da Câmara no início da
gestão passada, em 2013.

Dessa época para cá,  passou a
ser assíduo, se fazendo presente
não  só  nas  sessões  plenárias
mas  também  em  eventos
realizados  pela  Câmara
Municipal.  Gosta  muito  de
acompanhar  os  trabalhos  dos
Vereadores,  principalmente  dos
debates nas sessões,  pois  acha
importante  estar  inteirado  e
sabendo  o  que  se  passa  no
município,  até  mesmo  para  que
possa opinar sobre assuntos que
envolvem  a  população  e  levar
informações e esclarecer dúvidas
de cidadãos desinformados.

Se  lembra  que  já  deparou  com
situação  em  que  pessoas
achavam  que  o  Vereador  em
nossa  cidade  ganhava  um
subsídio muito além da realidade.
Em  razão  de  acompanhar  os
trabalhos  da  Câmara,  soube
explicar e esclarecer o assunto.

Exercendo  sua  cidadania,  o
senhor  Capitu  sempre  estimula
as  pessoas  conhecidas  e
parentes  a  participarem  mais
efetivamente  das  sessões,  para
que  também  fiquem  inteirados
quanto aos assuntos e  decisões
que  envolvem  a  comunidade,
evitando  desinformação  e  mal-
entendidos.
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“O  Senhor  Capitulino  é  um
exemplo de cidadão preocupado
com  sua  comunidade.  Além  de
prestigiar  e  acompanhar  os
trabalhos legislativos, também se
faz  um  multiplicador  das
informações e decisões tomadas
pelos  representantes  da
população,  evitando  equívocos
justamente  na  atualidade,  onde
reinam as  chamadas  fake  news
nas  redes  sociais  e  no  mundo
virtual”, destacou Paraná.

Prevenção ao Suicídio

Câmara parabeniza psicólogo

A  Câmara  de  Vereadores,  em
Sessão  Ordinária  realizada  na
segunda-feira,  2  de  dezembro,
aprovou  moção  de  autoria  da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
parabeniza o psicólogo Iris Vieira
da  Silva,  pelo  desenvolvimento
do Projeto  de Bem com a Vida,
cujo  intuito  é  a  prevenção  ao
suicídio.

Iris  iniciou  seu  trabalho  como
psicólogo  na  Santa  Casa  de
Misericórdia de nossa cidade no
ano de 2006, e desde então é um
colaborador  no  Hospital  de
Caridade, prestando atendimento
às  pessoas  que  se  encontram
acamadas,  pessoas  com  crises
depressivas,  confortando
familiares  nos  momentos  de
perdas  de  entes  queridos  e
principalmente  no  atendimento
das  tentativas  de  suicídio,  uma
vez  que  o  Pronto  Socorro  é  a
porta de entrada.

Preocupado  com  o  grande
número de casos de tentativas de
suicídio,  crises  depressivas,
sentiu  a  necessidade  de  ajudar
pessoas  também  fora  de  seu
âmbito de trabalho e consultório.
Juntou-se a um grupo de pessoas
também  engajadas  nessas
causas  e  nasceu  o  Projeto  de
Bem com a  Vida,  cujo  início  se
deu  em  2015,  com  um  projeto-
piloto  desenvolvido  na  EE  Diva
Figueiredo  da  Silveira  “Cene”,
cujo  objetivo  era  ajudar  o  maior
número de pessoas, seja através
de  palestras,  seja  em
atendimentos voluntários.

Em  2017  o  projeto  expandiu,
contando com a participação de
pessoas  voluntárias  de  vários
segmentos sociais  e  envolvendo
o  Departamento  de  Educação,
Saúde,  CAPS,  Santa  Casa,
Assistência  Social  e  um  grande
trabalho  pela  frente  para  a
diminuição  dos  casos  que  até
então,  os  dados  eram
alarmantes.

Com o  projeto  foi  dado  início  a
um trabalho em rede de serviços
municipais  e  públicos  em  geral,
de  forma  que  todos  estejam
conectados,  em  reuniões,  em
grupos  de  redes  sociais,
realizando  palestras,  estando
sempre em contato para que os
casos  fossem  prontamente
atendidos  pelo  serviço  de
psicologia no pronto atendimento
da Santa Casa e ou no CAPS.

Os casos que surgiam no dia  a
dia  escolar  eram avaliados  pela
psicóloga  do  Departamento  de
Educação  e  encaminhados  ao
CAPS  e  ou  para  o  serviço  de
Psicologia Santa Casa, em casos
de  emergência.  Nos  casos  em
que havia recusa no atendimento
ou falta de dados, era solicitado a
um agente de saúde para ir até a
residência do paciente.

Iris  realizou  palestras  em  todas
as  unidades  escolares  da  rede
municipal, com alunos a partir do
6º  ao  9º  ano;  nas  escolas
particulares com alunos até o 3º
colegial;  nas  escolas  estaduais
com todos os alunos; no Projeto
CARA;  nas  Usinas,  etc.
Participou  dos  HTPC  com  os
Orientadores  Pedagógicos  e
Professores  da  Educação
Municipal,  onde  salientou  que  o
avanço só ocorreu por que esses
75  profissionais  estiveram  em
permanente  contato  com  os
jovens e adolescentes.

Durante  os  trabalhos  realizados
no período de 2017 até maio de
2019, que é de quando temos os
últimos  registros,  houve  uma
diminuição  significativa  no
número de tentativas graves e um
aumento no encaminhamento de
ideações  suicidas  e
automutilações.

Iris  atribuiu  esse  avanço
justamente ao trabalho realizado
em  rede,  que  proporcionou  um
atendimento  muito  rápido  às
ideações, pois uma vez atendido
o  paciente,  o  risco  de  uma
tentativa  diminui  e  com  as
palestras nas escolas, diminuíram
os  índices  de  automutilação  e
bullyng.

“Assim,  como  forma  de
reconhecimento  pelo  excelente
trabalho  que  vem  realizando  a
frente do Projeto de Bem com a
Vida,  prevenção  ao  Suicídio,
salvando  vidas,  de  forma
voluntária,  é  que  apresentamos
essa moção”,  disse a vereadora
Neide.
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Esportes da Mente

Câmara parabeniza professor
José Nunes

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  2 de dezembro,  a Câmara
de Vereadores aprovou moção de
autoria  do  Presidente  Serginho,
que parabeniza o professor José
Nunes  da  Silva  Filho  pelo
trabalho  desenvolvido  com  os
esportes da mente.

José  Nunes  tem  um  extenso
currículo,  com  ampla  formação
acadêmica  e  titulação,  formação
complementar,  projetos  de
pesquisa  e  prêmios  e  títulos
recebidos.  Muito  dedicado
concluiu o Mestrado em Ciências
do Exercício e do Esporte (UERJ
-  2016)  como  aluno  bolsista  do
CNPq.  Cursou  Pós-Graduação
em  Psicopedagogia  Clínico-
Institucional (ESAB - 2011), Pós-
Graduação  em  Fisiologia  do
Exercício  e  Prescrição  do
Exercício (UGF - 2013) e a Pós-
Graduação  em  Educação
Ambiental  Urbana  (ESAB  –
2018).

Tendo  as  Graduações  em
Licenciatura Plena em Pedagogia
(ISEAP  -  2015)  e  Educação
Física  (ESEFAP  -  2009),
recebendo o “Mérito  Acadêmico”
com  o  Título  de  Melhor
Desempenho  da  37ª  Turma  de
Educação Física. 

Atuando  como  Professor
Palestrante  no  Ciclo  do
Conhecimento  do  CREF4/SP
(2016  –  atual),  Professor  no
Ensino Superior – graduação, nas
Faculdades  Gammon  (2017  –
atual),  Professor  no  Ensino
Superior  –  Pós-Graduação  Lato
Sensu  -  nas  Faculdades:  a)
FASIPE/MT e UNIMAR/SP (2014)
e Professor na Educação Básica
no  município  de  Paraguaçu
Paulista – SP (2016 – atual).

No  âmbito  pedagógico  tem
experiência  em Educação Física
escolar;  e  no  uso  do  Jogo  de
Damas  como  conteúdo
transdisciplinar  na  formação  do
aluno.  Já  no  âmbito  de
desempenho  físico,  tem
experiência  com  o  Treinamento
Resistido na Saúde, na doença e
na  estética  e;  com  Avaliação  e
Prescrição  de  exercícios  para
correção de desvios posturais. 

Orientou  5  trabalhos  de  Pós-
Graduação  Lato-Sensu  e  2
trabalho  de  Graduação.
Participou  de  6  bancas  de
Trabalho de Conclusão de Curso
(graduação),  sendo  proprietário
da  Fanpage  "Professor  José
Nunes"  &  "Exercício  Físico  com
Saúde". 

Tem  34  artigos  científicos
publicados em revistas nacionais
e  internacionais  (Brasil,
Argentina,  Cuba  e  Japão).
“Assim,  como  forma  de
reconhecer  a  determinação  e  o
trabalho  desenvolvido  com  os
esportes  da  mente,
especialmente  o  xadrez,  é  que
apresentamos esta Moção”, disse
o Presidente da Câmara.

Direito

Câmara parabeniza Júnior
Baptista por trabalho como autor

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  2 de dezembro,  a Câmara
de Vereadores aprovou moção de
autoria do vereador Ian Salomão
que  parabeniza  o  advogado  Dr.
José  Roberto  Baptista  Júnior,
pelo  trabalho  desempenhado
como autor  participante  da  obra
coletiva  “Questões
Contemporâneas do Direito sob a
Ótica  da  Obra  o  Pequeno
Príncipe  de  Antoine  de  Saint-
Exupéry”,  cujo  lançamento  se
dará  no  dia  6  de  dezembro  no
Espaço  Cultural  do  Centro
Universitário  Eurípedes  Soares
da Rocha – UNIVEM, na cidade
de Marília (SP).

O  Dr.  José  Roberto  Baptista
Júnior  é  graduado  em  Direito  e
Mestrando em Teoria do Direito e
do Estado pela UNIVEM; docente
na  Faculdade  Única  de  Minas
Gerais,  no  curso  de  Pós-
Graduação; ex-Diretor Secretário-
Geral  da Ordem dos Advogados
do  Brasil,  da  79ª  Subseção  de
Paraguaçu Paulista – triênio 2016
a  2018.  Possui  experiência  na
área  de Direito,  com ênfase  em
Direito  Processual  Penal,
Administrativo  e  Eleitoral,
atuando  principalmente  em
processo  penal,  execução
criminal  e  procedimento  do  júri.
Na atual Legislatura, o advogado
Júnior  Baptista  ocupa  uma
cadeira  de  Vereador  neste
Município.

De acordo com o vereador Ian, o
intuito  desta  Moção  de
Congratulações  é  “reconhecer  o
exímio  trabalho  desempenhado
pelo  Dr.  Júnior  Baptista  como
autor participante da obra coletiva
Questões  Contemporâneas  do
Direito  sob  a  Ótica  da  Obra  o
Pequeno Príncipe de Antoine de
Saint-Exupéry”. 
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O  livro  é  uma  obra  coletiva
organizado  pela  Dra.  Erica
Antônia  Bianco  de  Soto  Inoue,
com  Prefácio  do  Dr.  Ivanaldo
Santos,  professor  adjunto  IV  da
Universidade  do  Estado  do  Rio
Grande  do  Norte  (UERN)  e
professor auxiliar do Mestrado da
UNIVEM,  cujo  falecimento
precoce e recente foi  lamentado
por  meio  da  Moção  de  Pesar
aprovada pela Câmara no último
mês  de  outubro.  A  obra  é  um
lançamento do Instituto Memória
Editora  –  Centro  de Estudos da
Contemporaneidade,  da  cidade
de Curitiba (PR).

“Diante  da  importância  do
trabalho  desenvolvido  por  esse
profissional,  tal homenagem visa
não  só  reconhecer  a  sua
contribuição  ao  meio  jurídico  e
acadêmico  mas,  também,
enaltecer essa respeitada classe,
a  fim  de  continuarmos  tendo
valorosos,  competentes  e
profícuos  advogados  em  nosso
município”,  destacou  Ian
Salomão.

Judô

Câmara parabeniza primeira
faixa preta do município

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (3),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Márcio  da
São José, que parabeniza Larissa
da  Silva  Félix,  que  se  tornou  a
primeira  mulher  faixa  preta  no
judô  na  história  de  nosso
município.

No dia 19/10/2019 na cidade de
Mauá  ocorreu  o  tão  sonhado
exame  anual  de  judô  e  da
Confederação Brasileira de Judô
para  atletas,  com  o  objetivo  de
conquistar  a  tão  sonhada  faixa
preta.  A paraguaçuense  Larissa
foi  uma  dessas  atletas  e  se
tornou  a  primeira  mulher  a
conquistar  esse  feito  em
Paraguaçu Paulista.

Larissa iniciou na modalidade em
2012 com o Mestre Sensei Isabro
Suto e  Odovaldo de Mello,  com
muita  disciplina  e  dedicação.
Durante  esses  anos  foi
conquistando  suas  graduações,
até  chegar  a  faixa  marrom  em
2018.  Nesses últimos  dois  anos
ela  se  dedicou  inteiramente  na
preparação  em  concursos  e
treinamentos para a realização do
grande dia em que todos os seus
conhecimentos seriam colocados
à  prova.  Realizado  o  exame  e
aprovada,  Larissa  recebeu  sua
faixa preta e o certificado.

“Para  todos  que  estão  inciando
na  modalidade,  Larissa  é  um
exemplo de dedicação, disciplina
e  humildade”,  disse  o  vereador
Márcio.
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Sessão Extra

Câmara aprova projetos da
Prefeita Almira Garms

Reunida  em  Sessão
Extraordinária  na  quinta-feira
(12),  a  Câmara  de  Vereadores
aprovou 7 projetos de autoria da
Prefeita Almira Garms. São eles:

Redação Final 05/19, do Projeto
de  Lei  nº  043/19  que  estima  a
receita  e  fixa  a  despesa  do
Município  da  Estância  Turística
de  Paraguaçu  Paulista  para  o
exercício financeiro de 2020.

Projeto  de  Lei  60/2019,  que
autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar Termo de Fomento com
o  Grupo  de  Apoio  Humanitário
(GAH), visando a manutenção do
atendimento  a  pessoas
portadoras  de  deficiência  física
permanente  ou  temporária,  por
meio de empréstimo de material
ortopédico  e  hospitalar,  e  a
famílias  de  dependentes
químicos  ou  que  se  encontrem
em  situação  de  vulnerabilidade
social, nos termos da Lei Federal
n°. 13.019/2014.

Projeto  de  Lei  61/2019,  que
dispõe  sobre  autorização  ao
Poder  Executivo  para  alienar,
mediante  doação,  imóvel  de
propriedade  do  Município  à
Associação de Pais e Voluntários
do Judô (APVJ), para construção
de  sua  sede  e  a  instalação  do
Centro de Artes Marciais Isaburo
Suto,  e  o  desenvolvimento  de
atividades  gratuitas  de  Artes
Marciais  (Judô,  Taekwondo  e
outras) a crianças e adolescentes
do Município.

Projeto  de  Lei  62/2019,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2019,  no
Departamento  Municipal  de
Agricultura  e  Abastecimento,
Departamento  Municipal  de
Assistência  Social  e
Departamento Municipal de Meio
Ambiente,  para atendimento das
atividades.

Projeto  de  Lei  Complementar
22/2019, que cria cargos efetivos
no quadro de pessoal do Instituto
Municipal  de  Seguridade  Social
(IMSS),  e  altera  a  Lei
Complementar  Municipal
58/2005.

Projeto  de  Lei  Complementar
23/2019,  que  reestrutura  o
Conselho Municipal de Defesa do
Meio  Ambiente  (COMDEMA)  e
revoga  a  Lei  Complementar  nº
183/2015.

Projeto  de  Lei  Complementar
24/2019,  que  dispõe  sobre  a
aprovação  da  revisão  do  Plano
Municipal de Saneamento Básico
(PMSB)  —  Água  e  Esgoto  da
Estância  Turística  de  Paraguaçu
Paulista.

Sessão Extra

Câmara aprova projetos do
Executivo

Reunida  em  Sessão
Extraordinária na sexta-feira (20),
a Câmara de Vereadores aprovou
3 projetos de autoria da Prefeita
Almira Garms. São eles:

Projeto  de  Lei  63/2019,  que
autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar Termo de Fomento com
a Associação Paraguaçuense de
Combate  ao  Câncer,  visando
manutenção  do  atendimento  as
pessoas carentes, portadoras de
câncer prevendo a realização de
ações  que  buscam  qualificar  o
auxílio  prestado  com  ênfase  na
prevenção,  nos  termos  da  Lei
Federal  nº.  13.019/2014  e
alterações.

Projeto  de  Lei  Complementar
22/2019,  em  2°  turno,  que  cria
cargos  efetivos  no  quadro  de
pessoal do Instituto Municipal de
Seguridade  Social  (IMSS),  e
altera  a  Lei  Complementar
Municipal 58/2005.

Projeto  de  Lei  Complementar
24/2019, em 2° turno, que dispõe
sobre a aprovação da revisão do
Plano  Municipal  de  Saneamento
Básico (PMSB) — Água e Esgoto
da  Estância  Turística  de
Paraguaçu  Paulista.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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